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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2178回例会 2011.8.4

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

和の心　自然に学びて未来を創ろう

■司会：
　石山例会運営委員長

■点鐘：小町会長

■会長報告 小町会長

③戸澤国際奉仕委員長、山本地区オン・ツー・バンコ
　ク委員の代理でバンコク世界大会のスケジュールが
　5月5日から8または9日で旅行会社に企画依頼してい
　ます。分区でまとまって行くのがいいのではと言っ
　ています。
昨日は福生において分区連絡会が開催されロータリー
の義援金の使途について各クラブより質問があり議論
が交わされましたが、現在ガバナー会では地区ごとに
方針を出して行くようで未決定のようです。
今月は会員増強月間です。本日、会員増強委員会によ
る会員全員参加の協議会を行います。これからの運営
に支障のないよう皆様のお知恵と行動を拝借し新入会
員増強に頑張ります。
最後にお願いです。本日は急用で欠席の方が多くなっ
ています。例会を担当する例会運営、クラブ管理委員
会さんには負担が多くなります。所属委員会の委員さ
んはもちろんのこと、例会出席は継続です。90％出席
維持をめざし、自クラブの例会出席を50％以上を是非
お願いします。そのために楽しい例会内容に努力して
いきます。

学校も夏休みに入り全国夏祭りの季節になりました。
東日本大地震の復興に向けて1日の弘前ねぶたをスター
トに、青森ねぶた、秋田竿灯、山形花笠、仙台七夕と
元気を取り戻す行事が開催されていきます。まだまだ
全国的に天候不順が続きますので皆さんお体にはご留
意ください。
本日社務所内にて理事会が開催されました。
①七月の収支明細報告が金子会計よりなされ承認され
　ました。
②8月20日実施する夏の家族親睦移動例会の内容説明が
　あり承認され、例会にて出席確認をおこないます。

■幹事報告 野村(高)幹事

■国歌：｢君が代｣
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：
　飯田会員

■ガバナー事務所：
・2010～2011年度決算報告書の受理
・ガバナー月信8月号の受理

■国際奉仕委員会：
　国際奉仕委員長委員長会の報告の受理

■今月の職業奉仕のテーマ：
　第二章
　天与の職業を愛情をもって育てることは職業奉仕だ
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

32 22 0 8 74.19

■出席報告 野村(裕)例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：3名
■前々回出席率メークアップ修正後：90.00％
■前々会メークアップ者：
　飯田会員：京都西山ＲＣ
　石山会員：理事会
　中條会員：所沢ＲＣ
　戸澤会員：地区委員会
　山本会員：地区委員会

山宮クラブ管理委員■ニコニコＢＯＸ

■ご結婚祝月：
　山宮会員

■会員誕生祝月：
　神﨑会員

■令夫人誕生祝月：
　小町会長、金子会員

■多摩分区幹事：
　多摩分区分担金納入のお願いについて
　2011年7月1日現在の会員数×2,500円
　＝32×2,500＝80,000円(近日中に振込みます)

■東村山市体育協会：
　第48回東村山市民体育大会開催の案内について
　2011年9月4日(日)　午前9:00～
　於　東村山市運動公園グラウンド ◆小町会長、野村幹事：

　　　　　　隅屋さん、村越さん、今日の会員増強セッ
　　　　　　ションよろしくお願いします。
◆隅屋会員：先週例会後こせがわさんのうどんをお土
　　　　　　産に頂きました。ありがとうございました｡

本日のニコニコ合計：   15,000円
　　累　　　計　　：  161,700円

｢ロータリーの友｣8月号のご紹介を致します。8月は会
員増強及び拡大月間です。
ＲＩ会長メッセージですが、会員増強月間に因んで、｢あ
なたが隣人の舟が川を渡るのを助けた時、自らも向こ
う岸に着いたことに気づく｣という古いインドの言い伝
えのお話を紹介され、このことは、｢他人を助けること
によって、私たちはしばしば自分自身も助けられるこ
とに気づく｣と説明されておられ、日本で言う、｢情け
は人の為ならず｣というようなことかと思います。そし
て、公共イメージと会員増強の密接なつながりについ
て説明されています。(縦書き第1頁)　会員増強および
拡大月間の特集として、｢会員数について考える｣とし
て会員数に関するデータが図表で掲載されています。
数字で見る日本のロータリー(縦書き第6頁)、会員数が
多いクラブと少ないクラブ(縦書き第7頁)、クラブの平
均会員数－主な国と日本－(縦書き第8頁～第9頁)。
東日本大震災に関し、ロータリー、多岐にわたる活動
が紹介されています。山田ロータリークラブでは会員
15名中、13人が何らかの被害を受け、会員お一人は行
方不明となっておられるようです。(縦書き第11頁～第
17頁)。ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識として
奨学金制度について紹介されています。(縦書き第20頁
～第21頁)　先月号でも紹介しましたが、日本の東ヶ崎
パストＲＩ会長、向笠パストＲＩ会長の写真が紹介さ
れています。(縦書き第22頁～第23頁)　｢例会を楽しみ
ましょう｣と題して、例会の楽しみ方が説明されていま
す。(縦書き第24頁)
今月のエバンスト便りで、タイでの礼儀として、挨拶｢ワ
イ｣について紹介されています。(縦書き第29頁)
ロータリーの基礎知識が紹介され、超我の奉仕、五大
奉仕、四つのテスト、用語の説明、さらに、日本編と
して、出席に始まる会員の義務、先覚者が説明されて
いますので、お読み戴きたいと存じます。(縦書き第33
頁～第44頁)

■委員長報告

■樺澤会員研修委員
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｢アマゾンの森は今｣と題して、25歳でブラジルに移住
されました長坂様がお話されています。アマゾンで自
慢できるものは、地球上にある酸素の3分の2はアマゾ
ンの自然が作っていること、日本人がシンガポールか
ら密輸出して、アマゾンを胡椒の王国としたこと、日
本人がコーヒーの麻袋の麻をアマゾンで育成したこと、
そして植林活動のことなどをお話になられています。

皆様、こんにちは。本日は野沢先生の報告の予定だっ
たのですが、所要の為急遽、私が代わりに報告させて
いただきます。今月は会員増強月間ということで、増
強の話し合いのグループを4グループにこちらで分けさ
せていただきました。皆さんのファイルに会員名簿の
コピーがありますので、これを各グループで読み合わ
せしていただき、その中で入会しそうな方、お知り合
いの方などおりましたらリストアップして、後程リー
ダーに発表してもらいます。よろしくお願いいたします。

■卓話(会員増強月間に因んで)

■村越会員増強副委員長

3人のメンバーで充実した討議をしたのですが、具体的
にリストアップするまでには至りませんでした。
ただ、討議の過程の中でＪＣに加入されている方や、
過去に親類が当会に所属していた方で、まだアタック

していない方をリストアップして当たるか、また、以
前アタックしたけれども加入してもらえなかった方に
はあらためてアタックしてみてはどうか、などの意見
がでました。

■第1グループ
　野村(裕)会員

この会員名簿をもとに討議しましたが、基本的には今
のままでは30人をきってしまうのではという危機意識
を持っております。ロータリーで職業奉仕を一生懸命
やって自分の仕事に役立てようというのも1つの考え方
ですが、対外的に奉仕活動をしていくという大きなテ
ーマもあるので人数が少ないのは危惧しています。
私が会長で34～35人の時に、増強委員長のおかげで40
人を超えたという成果をあげたことがあります。それ
ぞれが意識を高くもって会員を増強しなければなりま
せん。
私は不動産業の世話人をやっており、去年の12月にそ
の会議で顔見知りの桜井さんという方とたまたま近く
に座りました。桜井さんは日本航空にずっと勤務され
ており、今香港に会社を持っていらっしゃいますが、近々、
増強委員長と行ってみようかと思っています。
また、測量事務所の佐々木さん、昭和商事の唐沢さん、
お二人ともＪＣのＯＢですが、側面的にいろいろ方法
を考えて、なんとか入会までもちこめたらと思います。

■第2グループ
　野崎会員

■第1グループ ■第2グループ

■第3グループ ■第4グループ

4名で協議したところ、飯能信用金庫東村山支店の山下
支店長、千代田防災の田口社長の2名をピックアップさ
せていただきました。時間的に2名のみとなりましたが、
討議の中で、もともと当会に所属されていた方で退会
された方も、世代交代での息子様など次の方への声か
けから時間が経過しているので、そちらへの再度の勧
誘も重要ではないか、という話が出ました。

■第3グループ
　山宮会員

7名で知恵を出し合い10名リストアップしました。二宮
さんの息子さんは中丸直前幹事の担当、溝井さんの息
子さんは野澤先生、久保クリニックさんは當麻さん、

■第4グループ
　田中会員
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■点鐘：小町会長

桜井健一さんは土方先生、桜井きよしさんは中丸直前
幹事と土方先生、折笠さんは土方先生と當麻さん、長
島さんは村田さん、小笠原さんは野村幹事、他に古見
さん、荻野さんと、以上10名全員あたってみます。結
果は後程報告させていただきます。

■第2回(8月度)理事・役員会

2011年8月4日(木)　　於  八坂神社内社務所 11:30～

■7月の収支明細報告について
　金子会計より報告があり、報告の通り承認された。

■夏の家族親睦移動例会について(赤木クラブ管理委員
　長欠席のため野村幹事より)
　日時：8月20日(土)　午後3時50分東村山駅東口出発
　場所：竹芝桟橋より東京湾ナイトクルーズ
　　　　18時30分乗船予定　140分コース
　会費：会　員　　　12,000円
　　　　ご夫婦　　　16,000円
　　　　高校生以上　11,000円
　　　　高校生未満　 8,000円

■その他
①東北震災復興義援金の件(小町会長)
　分区連絡会にて議題になった、ガバナー会に集めて
　ある義援金の使途目的に不透明感を感じる。今年の7
　月中に集めた1万円の扱い方を検討したい。
②樋口会員の会費未納について(野村幹事)
　樋口会員の現況を報告した結果幹事に一任となる

私も3名ほどピックアップしましたところ、第3グルー
プと同じく田口社長、他に、ダイカメさん、パイオニ
ア保険の宮城さん、こちらにあたってみようと思います。
東村山ロータリークラブは2001年48名、ただ今32名と
12年で16名減ったわけで、切実に皆様に感じていただ
いて、ぜひ、会員増強にご協力お願いしたいと思います。
どうも皆様ありがとうございました。

■まとめ：
　村越会員増強副委員長


